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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MARICÁ 

 Aos vinte e um dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, em primeira chamada às quatorze horas e cinco  minutos, segunda chamada 1 
às quatorze horas e dezoito minutos iniciou-se a reunião extraordinária no formato online com os seguintes conselheiros Titulares: Bruno 2 
de Souza Lougon, Antônio Carlos do Rego e Souza, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Antônio Carlos Cunha, Rose Mary de Melo 3 
Bruce, Adriana Domingues Picanço, Marcelo Rosa Fernandes  e  João Batista Lins Guilhermino Suplente: Ana Mayda Ordonez Vieira, 4 
Claudia Rogéria de Lima Souza, Ademir Cansian Dorigo, Flávia Cardoso Gomes Canella. O Presidente Bruno abre a reunião verificando 5 
o quórum necessário para a realização da mesma, com pauta única. Aprovação da Tabela de Procedimento. Lê as justificativas de falta da 6 
Conselheira Leila Maia da Silva, Jorge Alberto Rispoli e Marcos de Souza Pires. Diz que ao assunto em tela foi apresentado na reunião 7 
ordinária, foi posposto levar para uma reunião extraordinária logo após a reunião ordinária para discutir, tirar dúvidas e se posteriormente 8 
tivesse a necessidade marcaríamos mais uma reunião extraordinária por ser uma planilha muito extensa, muito grande e ficaram algumas 9 
dúvidas pairando para uma grande maioria dos Conselheiros, mais ainda assim manteve a reunião como estava previsto, porque a Secretaria 10 
precisa cumprir metas, dar respostas aos Órgãos controle externos, com isso já tínhamos manifestado esse agendamento de hoje, que pospôs 11 
que se caso não houvesse quórum hoje, como já havia previsto de acordo com as conversar no grupo de WhatsApp do Conselho, mantivesse 12 
a reunião para dar uma resposta de forma oficial para a Secretaria e mantivesse o tema para a reunião ordinária do próximo dia 27 de julho. 13 
A Conselheira Cláudia explica para o Presidente que a proposta foi realizada após sua saída da reunião do Conselho, que a proposta da 14 
tabela de referência foi explicada por ela na última reunião. O que está propondo é uma planilha extensa com todos os procedimentos, mas 15 
o  que queria ainda esse ano fazer o mutirão de oftalmologia que já esta tudo pronto na dependência dessa tabela que sendo aprovado pelo 16 
Conselho, passará pelos trâmites da Procuradoria e  da Câmara dos Vereadores, então já queríamos incluir a aprovação da tabela na ETP, 17 
que sua diretoria está elaborando para o mutirão de oftalmologia e para contratualização de outros serviços também, que já havia falado 18 
bastante no dia da reunião anterior sobre a tabela e hoje seria a reunião para a votar pela  aprovação   dessa tabela e que falou inclusive 19 
para as pessoas no último Congresso do CONASEMS em Goiânia da proposta dessa tabela e  gostaram bastante, que é isso que os 20 
municípios estão fazendo. Cita todos os trâmites que a tabela irá percorrer para passar a ser a tabela de referência do município e podermos 21 
mudar a contratualização dos serviços e fazer o mutirão de oftalmologia ou outro qualquer que se queira fazer no município. Diz que 22 
gostaria de deixar claro que o mutirão de oftalmologia ficará parado por conta da aprovação dessa tabela pelo Conselho de Saúde, 23 
disponibilizamos todos os procedimentos enviados pela Secretaria e o Qr code que são da tabela SUS com o da CDHPM com deflator de 24 
2018. O Conselheiro Marcelo Rosa complementa a fala da Conselheira Cláudia fazendo um apelo aos Conselheiros da necessidade e da 25 
importância da matéria, do tempo a correr e qual a lógica dessa tabela, sabemos que a tabela SUS a muito tempo não é atualizada. Como o 26 
Presidente teve necessidade de se ausentar, a Secretária Geral, como não havia quórum suficiente para aprovação, resolve dar por encerrada 27 
a reunião, ficando o assunto já pautado para a próxima reunião ordinária a realizar-se no dia 27 de julho de 2023, o Presidente encerra a 28 
reunião às 14:18 (quatorze horas e dezoito minutos), agradecendo a presença de todos. Eu, Laudeci Costa, Secretária Executiva, lavrei a 29 
presente ata, que foi revisada pela Secretária Geral Anna Maria de Carvalho Quintanilha que, por expressar a verdade, dato e assinada 30 
juntamente aos Conselheiros presentes, Maricá, 21 de julho de 2023. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 31 
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